

*Stéphane Moreau, Bourgmestre,
Grégory Philippin, Echevin des Travaux et du Patrimoine,
Robert Grosch, Echevin du Budget :*

« Un **nouveau toit** pour l'église Sainte-Marie ... »



Un peu d'histoire :

Tout le monde connaît l'église Sainte-Marie située rue de l'Yser, cet édifice religieux fait incontestablement partie du patrimoine ansois. L'histoire de l'église paroissiale Sainte Marie débuta en 1896 avec l'édification d'une chapelle qui, compte tenu du nombre croissant de paroissiens fit place en 1905 à la construction d'une église sous la surveillance du Curé Schoonbroodt.



Les affres du temps et des guerres ...

En 1914, la Belgique est envahie par l'Allemagne, les 5 forts de Liège se défendent bec et ongles contre l'envahisseur. Afin d'ajuster leurs tirs d'artillerie vers le fort de Loncin, les Allemands vont utiliser le clocher de l'église Sainte-Marie aussi, informés par des citoyens de l'« occupation » du clocher, les artilleurs du Fort de Loncin vont le détruire le 13 août. Cela n'empêchera malheureusement pas la destruction du fort le 15 août. Ainsi, à sa manière, l'église Sainte-Marie, est aussi entrée dans l'Histoire ... Il est à ce propos à rappeler, que chaque troisième dimanche de juin, une messe est célébrée à cet endroit en souvenir des victimes des deux guerres.



2015 : Un nouveau départ...

Si bien évidemment l'édifice a été reconstruit, celui-ci a depuis lors (presque un siècle) subi les affres du temps avec d'importants problèmes d'infiltrations d'eau.

C'est ainsi qu'en collaboration avec la Fabrique d'église, le service des Travaux de la commune a fait procéder à la construction d'un nouveau clocher et d'une nouvelle toiture.



D'importants travaux subsidiés par la Région wallonne ...

Près de 300.000 Euros subsidiés à concurrence de 50 % par la Région wallonne ont ainsi été investis par la commune. Si les premiers travaux ont débuté fin de l'année 2014, ceux-ci devraient normalement se terminer d'ici quelques mois, et ce, en fonction des conditions climatiques.

Stéphane Moreau, le Bourgmestre d'Ans, ainsi que les Echevins Grégory Philippin et Robert Grosch ont visité en ce début de mois d'août, l'imposant chantier en compagnie du Curé Joël Spronck. Les 2/3 des travaux sont pour l'heure réalisés, le reste n'est qu'une question de semaines. Histoire à suivre ...

